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市
の
将
来
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に
、
自
分
た
ち
の
住
む
ま
ち

の
姿
を
見
つ
め
、
疑
問
や
希
望
な
ど
を
発
言
す
る
場
を
設
け
る

こ
と
で
、
行
政
へ
の
関
心
を
高
め
て
も
ら
お
う
と
、
11
月
17
日

に
市
議
会
議
場
で「
中
学
生
子
ど
も
議
会
」を
開
催
し
ま
し
た
。

▽開催の方法
　市内７中学校から議長２人、議員９人、補助議員９人を選出。
　質問は、議員がそれぞれ３分以内で行い、市長・教育長が答弁。
　再質問は補助議員が行っても
よい。

中学生子ども議会開催

自分たちのまちのことを
考えてみよう

学校名 議　長
高　梁 須山　貴文
成　羽 岡本　克幸

学校名 議　員 質　　　問
高　梁 森下　侑哉 医療費の免除の財源について
高　梁 平松加奈子 市の特別支援教育の充実について

高梁東 三村　友洋 市健康増進施設 「朝霧温泉ゆ・ら・ら」は、
今後どのように利用されるのか

高梁北 才田　正義 学校を地域コミュニティーの中心にして
いくために

有　漢 平田　幹央 高速道路一部無料化を市の観光活性化に
つなげられないか

成　羽 西林まどか 市の人口減少化について
成　羽 土田英里加 成羽中学校付近の道路について
川　上 前原　史哉 スポーツ振興について
備　中 物部　侑吾 バスの増便・遠征費の補助はできないか

森
下 

侑
哉 

議
員
（
高
梁
）

◎
10
月
１
日
か
ら
高
校
生
ま
で
の
医

療
費
が
免
除
に
な
っ
た
が
、
そ
の
財

源
に
つ
い
て
質
問
し
た
い
。

　

と
て
も
い
い
政
策
だ
と
思
う
が
、

ど
ん
な
税
金
が
こ
の
政
策
に
あ
て
ら

れ
て
い
る
の
か
。
ま
た
、
こ
の
政
策

を
行
っ
た
結
果
と
し
て
、
将
来
の
高

梁
市
に
ど
の
よ
う
な
良
い
こ
と
が
想

定
さ
れ
て
い
る
の
か
も
知
り
た
い
。

市
長　

高
校
３
年
生
ま
で
無
償
に
す

る
こ
と
で
、
発
生
す
る
費
用
は
約
２

９
０
０
万
円
で
す
。

　

こ
の
財
源
は
、
私
た
ち
職
員
の
人

件
費
や
事
務
の
見
直
し
を
す
る
な
ど

し
て
捻
出
し
た
い
。
で
も
、
こ
の
お

金
は
生
か
さ
れ
る
お
金
で
あ
る
。
子

ど
も
た
ち
の
未
来
の
た
め
に
、
子
育

て
の
た
め
に
こ
う
い
う
施
策
を
行
っ

て
い
る
。

三
村 

友
洋 

議
員
（
高
梁
東
）

◎
こ
れ
か
ら
観
光
都
市
と
し
て
、
高

梁
市
が
発
展
し
て
い
く
た
め
に
も
、

現
在
閉
館
し
て
い
る「
朝
霧
温
泉
ゆ
・

ら
・
ら
」の
経
営
を
続
け
て
ほ
し
い
。

　

今
回
の
ゆ
・
ら
・
ら
の
一
時
閉
鎖

を
機
に
、
子
ど
も
か
ら
お
年
寄
り
ま

で
快
適
に
利
用
で
き
る
施
設
に
し
て

ほ
し
い
。

市
長
　
最
終
的
に
は
民
間
業
者
に
経

営
を
お
願
い
す
る
の
が
い
い
と
思
っ

て
い
る
。野
球
や
サ
ッ
カ
ー
な
ど
で
、

神
原
ス
ポ
ー
ツ
公
園
を
利
用
し
た
人

が
、「
ゆ
・
ら
・
ら
」
も
利
用
し
て

も
ら
え
る
よ
う
な
取
り
組
み
を
考
え

て
い
き
た
い
。

　
市
に
と
っ
て
交
流
人
口
の
増
加
は

大
切
な
こ
と
と
思
っ
て
お
り
、
そ
う

い
う
観
点
で
質
問
し
て
い
た
だ
い
た

こ
と
は
あ
り
が
た
い
。

平
松
加
奈
子 

議
員
（
高
梁
）

◎
産
業
現
場
に
お
け
る
実
習
な
ど
、

就
労
に
よ
る
社
会
自
立
を
目
指
す
た

め
の
職
業
教
育
が
充
実
し
て
い
る
高

等
支
援
学
校
は
県
南
に
し
か
な
い
た

め
、
高
梁
市
か
ら
通
う
の
は
困
難
。

　

地
域
に
根
ざ
し
た
専
門
的
な
教
育

を
受
け
る
こ
と
が
で
き
る
高
等
支
援

学
校
を
市
内
に
つ
く
っ
て
ほ
し
い
。

教
育
長
　
市
内
に
支
援
学
校
を
設
置

し
て
い
た
だ
く
よ
う
県
に
要
望
し
て

き
た
が
、
倉
敷
市
に
新
設
さ
れ
る
こ

と
が
決
ま
っ
て
し
ま
い
と
て
も
残

念
。
今
後
は
、
通
学
の
便
宜
を
図
る

こ
と
な
ど
要
望
を
続
け
て
い
き
た
い
。

　

新
見
市
に
あ
る
健
康
の
森
学
園
支

援
学
校
は
今
ま
で
全
寮
制
だ
っ
た

が
、
来
年
度
か
ら
は
通
学
も
で
き
る

よ
う
に
な
っ
た
。
今
後
も
さ
ま
ざ
ま

な
機
関
と
連
携
し
て
充
実
を
図
っ
て

い
き
た
い
。

質
問
と
答
弁

才
田 
正
義 

議
員
（
高
梁
北
）

◎
学
校
の
体
育
館
は
、
舞
台
が
な
く

狭
い
。
行
事
が
あ
る
た
び
に
、舞
台
・

照
明
・
幕
な
ど
を
手
づ
く
り
で
設
営

し
て
い
る
。
広
い
体
育
館
に
改
修
し

て
ほ
し
い
。
体
育
館
が
バ
リ
ア
フ

リ
ー
化
さ
れ
て
広
く
な
れ
ば
、
地
域

の
高
齢
者
な
ど
が
気
軽
に
学
校
へ
来

ら
れ
る
よ
う
に
な
り
、
学
校
を
中
心

と
し
た
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
を
つ
く
っ

て
い
け
る
よ
う
に
な
る
の
で
は
。

教
育
長
　
市
内
の
学
校
の
多
く
は
バ

リ
ア
フ
リ
ー
化
に
対
応
で
き
て
い
な

い
。
学
校
の
実
態
に
応
じ
て
可
能
な

と
こ
ろ
か
ら
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
を
設
置

す
る
な
ど
の
対
応
を
行
っ
て
い
る

が
、
大
規
模
な
改
修
は
難
し
い
。
　

　
現
在
取
り
組
ま
れ
て
い
る
地
域
活

動
を
さ
ら
に
充
実
さ
せ
、
皆
さ
ん
の

若
い
力
で
地
域
と
の
結
び
つ
き
を
一

層
強
め
て
い
っ
て
く
れ
る
こ
と
を
期

待
し
て
い
る
。

須
山
議
長


